

Ein Hoch auf die Mitarbeitenden

GETTNAU Am traditionellen Weihnachtssessen der Bürli Trocknungsanlage AG liess Peter Bürli seine Belegschaft hochleben. Mit gutem Grund.

Peter Bürli durfte 43 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Willisauer Restaurant Schlossfeld begrüssen. Gemeinsam mit ihnen blickte er auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Die landwirtschaftlichen Erträge entwickelten sich 2025 erfreulich: Während beim Gras eine durchschnittlich gute Ernte erzielt wurde, konnten bei der Maisernnte sogar Spitzenerträge verzeichnet werden. Auch geschäftlich zeigte sich eine erfreuliche Entwicklung – insbesondere der Umsatz der Holzpellets in gesackter Form steigerte sich deutlich. Investitionen in einen Onlineshop, ein Abholzentrum, einen zusätzlichen LKW sowie in den Ausbau der Lagerkapazitäten erwiesen sich als zukunftsweisend. Abgerundet wurde der Rückblick mit Fotoschnappschüssen des Jahres.

Treue Belegschaft

Nach dem feinen Nachtessen folgte die Ehrung langjähriger Mitarbeiter. Mit



Die Geehrten auf einen Blick (von links): Mathias Hodel, Adrian Röthlisberger, Adrian Bossert, Peter Bürli, Claudia Spengeler und Markus Limacher. Foto zvg

persönlichen Worten dankte Peter Bürli den Jubilarinnen und Jubilaren für ihre Treue und ihren täglichen Einsatz. Es sind dies: Markus Limacher – 15 Jahre (LKW Fahrer), Claudia Spengeler – 10 Jahre (Administration), Adrian Röthlisberger – 10 Jahre (Maschinist), Adrian Bossert – 10 Jahre (LKW Fahrer), Mathias Hodel – 5 Jahre (Aushilfe Traktorfahrer). Ein besonderes Jubiläum

durfte zudem der Geschäftsführer selbst feiern: Josef Bürli würdigte Peter Bürli für 25 Jahre Firmenzugehörigkeit.

Der Abend klang bei Dessert und gemütlichem Beisammensein aus. Es war ein stimmiger Jahresabschluss und ein motivierender Start ins neue Jahr, getragen von Teamgeist und regionaler Verbundenheit. ri